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Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 2. Dezember 2019, 15:11

Zitat von putzi 

Das Problem ist halt das es absolut utopisch ist zu glauben man käme mit aktueller
Struktur in die Verlegenheit sportlich erfolgreich zu sein.

Wie gesagt, wir hatten mal ne Zeit da wäre es durchaus besser gewesen da etwas zu tun, als
jetzt.

@Argo

Nein, der Aufstieg hatte da kaum Wirkung. Wurde entweder mal bei der JHV thematisiert, oder
bei einer PK.

Ich glaube da braucht man schon mehr Nachhaltigkeit, als ein pobliger Aufstieg. 
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